
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 30 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,20, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra  Passigli,  Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Francesco Casini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Pier Luigi Zanella.

Deliberazione n. 151
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Beatrice Bensi  (Per 

una Cittadinanza Attiva-Bagno a Ripoli) in merito alla realiz-
zazione dell'isola ecologica Via di Campigliano.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, che ha preso 
spunto dalla discussione avvenuta nello scorso Consiglio Comunale in 
tema di rifiuti.

L'Assessore Casini ringrazia il Consigliere Bensi per l'interrogazio-
ne presentata, ricorda che quello di far partire la realizzazione del centro 
di raccolta è sempre stato un suo impegno primario e ringrazia il collega 
Tonarelli per il lavoro svolto nella scorsa legislatura.

Afferma che a Campigliano è previsto un centro di raccolta e non 
un'isola ecologica. E' vero che è già trascorso inutilmente molto tempo, 
anche se una gran parte di questo è stato consumato per complesse pro-
cedure burocratiche. Afferma che, entro l'anno 2010, l'intero iter dovreb-
be essere concluso.

Spiega che nel centro di raccolta di Campigliano si potranno confe-
rire i rifiuti ingombranti che oggi spesso vengono abbandonati per stra-
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da; proporrà altresì che, all'interno dell'area, si possa tenere un mercati-
no “dell'usato”.

Il Consigliere Bensi si dichiara soddisfatta delle risposte fornite.

 
----------------------
Si dà atto che entra in aula, per partecipare alla seduta, il Consigliere Mi-
nelli.

Firmati all'originale:

       IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Baldi                                                     f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 23 dicembre 2009

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


